

El Grupo Municipal 'Cuenca en Marcha - Unidas por Cuenca', al amparo de lo establecido en el art. 97.6 RD 2568/1986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales y en correspondencia con el art. 52 del Reglamento Orgánico Municipal del Exmo. Ayuntamiento de Cuenca presenta para que el Pleno en su convocatoria ordinaria del 30 de noviembre de 2023 someta a su debate y que los órganos de gobierno municipal asuman los siguientes,

## RUEGOS

**PRIMERO.** - Artesanos conquenses nos han trasladado sus quejas por el elevado precio para instalarse en las casetas del mercado navideño de artesanía. Este año, el precio exigido es de 750€ + IVA, una cuantía muy superior a otros años que impide la rentabilidad de sus negocios. Desde nuestro grupo municipal creemos que es fundamental dar las mayores facilidades posibles a nuestros artesanos y artesanas, así como fomentar el comercio local que es el que crea empleo, tejido económico y da vida a nuestros barrios.

Rogamos que el Equipo de Gobierno reajuste los precios del alquiler de casetas del mercado navideño con el fin de que más artesanos y artesanas conquenses puedan instalarse en ellas.

**SEGUNDO.** - Hemos recibido numerosas quejas de vecinos y vecinas de Cuenca por las constantes averías que vienen sufriendo los autobuses urbanos y las molestias que causan. Desde principios de octubre se anunció que la empresa concesionaria ya había recibido los nuevos autobuses eléctricos pero que no se pueden poner en funcionamiento hasta que se disponga un cargador en las instalaciones municipales, algo que entendemos todavía no ha sucedido.

Rogamos que se solucionen a la mayor celeridad posible los inconvenientes que impiden la puesta en marcha de los autobuses eléctricos.

TERCERO. – Vecinos y vecinas de la Calle Presa Cerdán nos ha trasladado que numerosas quejas por el estado de la calle entre las que se destacan:

- La inexistencia de una placa que indique el nombre de la calle, lo cual produce errores en servicios de mensajería, seguros, etc...
- Cuando se asfaltó la calle e hicieron las aceras hace unos años, no se completó toda la calle, algo que ha generado numerosas molestias ya que hay usuarios con movilidad reducida.
- No ha habido limpieza de matorrales en los alrededores, lo cual genera un riesgo de incendio, especialmente teniendo en cuenta la existencia de un transformador eléctrico cubierto de maleza.

Adjuntamos algunas imágenes que nos han trasladado los vecinos:



Rogamos que se atiendan las peticiones de estos vecinos que, como cualquier otro, pagan sus impuestos y tributos en nuestra ciudad y merecen la misma atención y servicios.

CUARTO. - La zona de esparcimiento de mascotas situado en la muralla junto al Parque del Huécar no está vallada, lo cual puede producir que haya perros que se escapen entre otras molestias.

Rogamos que se proceda al vallado y delimitación de esta zona de esparcimiento.

QUINTO. - Desde hace tiempo venimos recibiendo quejas de usuarios del Centro Cultural Aguirre debido a la falta de climatización (calefacción y aire acondicionado) en el mismo, así como el estado de los servicios. Adjuntamos imagen.



Rogamos se reparen estos desperfectos y se arregle la climatización a la mayor brevedad posible.

Firmado en Cuenca, a 23 de noviembre de 2023.

Fdo.: María Ángeles García Jiménez.

Portavoz del Grupo Municipal 'Cuenca en Marcha - Unidas por Cuenca'